

Vos questions / nos réponses

## Cannabis dans les urines

Par [Styrel](#) Postée le 21/02/2024 12:16

Bonjour Je souhaiterais savoir combien de temps reste il des traces de canaris dans les urines ? Je vous remercie par avance

---

**Mise en ligne le 22/02/2024**

Bonjour,

Dans le cas d'une consommation occasionnelle, le cannabis est détectable entre 3 et 5 jours dans les urines.

Dans le cas d'une consommation régulière, ce délai peut aller de 30 à 70 jours.

Nous espérons avoir répondu à votre question et vous souhaitons une bonne fin de journée,

Bien cordialement,

---